



Cedar Park United Church Identity and Values Statement

We are an open faith community seeking to keep Jesus' message relevant and real in our complex world—a message of an abundant life for all.

We value a contemporary Christian theology that works through our lives.
We are a place for people to seek and find God.

We value worship that connects with real life.
We share inspiring messages and music that challenge us to live in God's way.

We value spiritual growth.
We are seekers of understanding and provide a safe environment for exploring faith and spirituality together.

We value inclusivity and harmony, honesty and respect in our relationships.
We are an affirming ministry that values diversity of all kinds, including sexual orientation and gender identity.

We value the balance and wholeness that comes through healing.
We promote healing and wholeness in many ways, including through our Healing Pathways and pastoral care ministries.

We value being a community without borders, a church without walls.
Nurturing talents and gifts, we make connections through outreach to the wider community by means of our programmes, music, and ministries.

We value social and global justice.
We strive to connect faith with action, recognizing that partnerships make a difference in engaging the world.

We value the God-given gift of our home, the Earth.
We recognize the need to adapt our thinking and our actions in order to restore and sustain our environment.

L'ÉGLISE UNIE CEDAR PARK

Déclaration de notre identité et de nos valeurs

Nous sommes une communauté de foi qui cherche à assurer la pertinence et la réalité du message de Jésus dans notre monde si complexe - un message de vie abondante pour tous et toutes.

Nous valorisons une théologie chrétienne contemporaine qui œuvre à travers nos vies.

Nous sommes un endroit où les gens peuvent chercher et trouver Dieu.

Nous valorisons une liturgie qui colle à la vraie vie.

Nous partageons des messages et de la musique pour nous inspirer et nous mettre au défi de vivre à la façon de Dieu.

Nous valorisons la croissance spirituelle.

Nous cherchons à comprendre et à assurer un environnement qui encourage la recherche de la foi et la spiritualité.

Nous valorisons l'inclusion, l'harmonie, l'honnêteté et le respect dans nos rapports interpersonnels.

Nous sommes un ministère accueillant qui valorise la diversité dans toutes ses manifestations, y inclus l'orientation et l'identité sexuelle.

Nous valorisons l'équilibre et l'harmonie qui viennent de la guérison.

Nous poursuivons la guérison et l'entièreté de multiples façons, par l'entremise de Healing Pathway et le ministère de soins pastoraux

Nous valorisons le fait d'être une communauté sans frontières, une église sans cloisons.

En poursuivant nos talents et nos dons, nous créons des liens avec nos voisins aux moyens de programmes de musique, de ministère et de travail en communauté.

Nous valorisons la justice sociale et globale.

Nous faisons le lien entre la foi et le geste, en reconnaissant que c'est le partenariat qui engage le monde.

Nous valorisons ce don de Dieu qui est notre demeure, la Terre.

Nous reconnaissons la nécessité d'adapter notre façon de penser et nos actions pour restaurer et soutenir notre environnement.